



Aktenzeichen: Schnorr  
Leistungsbereich: Bürgerservice

Datum, 20.08.2020 - Drucksachen Nr.:

## Antrag

**XII/202/2020**

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Stadtverordnetenversammlung	27.08.2020	

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU, b-now, SPD, Bündnis 90/Die Grünen, FWG-UBN und NBF/NBL zur Benennung des Platzes vor dem Bürgerhaus in Dr.-Walter-Lübcke-Platz**

### Sachdarstellung:

### Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Platz vor dem Bürgerhaus in Dr.-Walter-Lübcke-Platz zu benennen. Dr. Walter Lübcke wurde am 2. Juni 2019 aufgrund seiner Überzeugung, seiner vorbildlichen Tugenden und seines Eintretens für die grundlegenden Prinzipien und Werte unserer freiheitlich-demokratischen Grundordnung hinterrücks und kaltblütig von Rechtsextremisten ermordet. Ein furchtbares und unvorstellbares Verbrechen, das nach wie vor tief betroffen und fassungslos macht.

Mit dieser Namensgebung wollen wir dazu beitragen, dass Dr. Walter Lübcke, sein Wirken und seine Verdienste für unser Land auch in Neu-Anspach nicht vergessen werden und ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Denn Walter Lübcke ist und bleibt ein Vorbild für alle aufrichtigen Demokratinnen und Demokraten. Gleichzeitig soll mit der Umbenennung des Platzes auch symbolisch stellvertretend für all diejenigen, die bundesweit und in Hessen in den vergangenen Jahren durch rechtsextremen Terror umgekommen sind, ein Zeichen gesetzt werden.